

NOTA DE PRENSA

INDUPYMES+: así es el proyecto impulsado por entidades de Andalucía y Alentejo que ayudará a implementar planes de digitalización en PYMES del sector transporte de la región transfronteriza

- Este proyecto surge tras detectar cómo la mayoría de PYMES del sector del transporte avanzado carecen de planes específicos y personal experimentado para incorporar habilitadores digitales en sus procesos, reto común en las regiones de Andalucía y Alentejo.
- El proyecto INDUPYMES+ ayudará a mejorar y poner en práctica los resultados obtenidos en el proyecto previo, INDUPYMES 4.0, gracias a la interacción entre academia, administración pública, empresas y personas, y contribuirá a transferirlos a otros sectores y ámbitos.

Sevilla, 5 de abril de 2023 – El consorcio INDUPYMES+ ha mantenido una reunión de lanzamiento de acciones de capitalización de un nuevo proyecto que tiene el objetivo de mejorar la competitividad de las PYMES de la región transfronteriza Andalucía-Alentejo, consolidando una dinámica de cooperación e integración reforzada y permanente a nivel empresarial e institucional.

INDUPYMES+ es una iniciativa que surge tras detectar cómo la mayoría de PYMES del sector del transporte avanzado carecen de planes específicos y personal experimentado para incorporar habilitadores digitales en sus procesos, reto común en las regiones de Andalucía y Alentejo.

Liderado por el Centro Avanzado de Tecnologías Aeroespaciales FADA-CATEC, el consorcio está compuesto por la Federación de Empresarios del Metal (FEDEME), la Cámara de Comercio de Sevilla, la Agencia de Innovación y Desarrollo de Andalucía IDEA integrada en TRADE, la empresa NINGENIA S.L., las Universidades de Sevilla y de Évora, así como el Parque de Ciencia y Tecnología de Alentejo (PACT).

El objetivo de INDUPYMES +, gracias a la cooperación transfronteriza y la interacción de la cuádruple hélice, es realizar implementaciones concretas de planes de digitalización, poner

en práctica la transferencia de conocimiento a responsables de PYMEs para desarrollar acciones a corto, medio y largo plazo, así como proponer programas de I+D+i que ayuden a las PYMEs a incrementar su digitalización. Además, se transferirán estos resultados a otros ámbitos y sectores, compartiendo las buenas prácticas identificadas.

El proyecto INDUPYMES+ ayudará a mejorar y poner en práctica los resultados obtenidos en un proyecto previo, INDUPYMES 4.0, con participación de las mismas entidades, gracias a la interacción entre academia, administración pública, empresas y personas. Está prevista la continuación del vivero de empresas puesto en marcha en el proyecto INDUPYMES 4.0, poniendo especial atención a la creación de PYMEs y microempresas en el entorno rural. Adicionalmente, se prevé la puesta en práctica de los programas de formación piloto a CEOs y a responsables de Transformación digital, a través de la organización de visitas a empresas en Alentejo y en Andalucía.

El proyecto INDUPYMES+ está cofinanciado por el programa de Cooperación Transfronteriza Portugal y España (POCTEP).

Sobre el Centro Avanzado de Tecnologías Aeroespaciales (CATEC)

CATEC es un centro tecnológico avanzado que contribuye a la mejora de la competitividad de las empresas del sector aeroespacial mediante la investigación e innovación tecnológica, la creación de conocimiento, la transferencia de tecnología y los servicios avanzados. Gestionado por la Fundación Andaluza para el Desarrollo Aeroespacial (FADA), cuenta con una plantilla compuesta por más de 80 especialistas y técnicos. En sus diez años de trayectoria, se ha convertido en uno de los centros tecnológicos más activos en proyectos de I+D+i nacional y europea, destacándose en campos como el desarrollo de tecnologías y aplicaciones de fabricación avanzada e Industria 4.0, los sistemas aéreos no tripulados o drones (UAS/RPAS), la robótica aérea, o los ensayos no destructivos. Actualmente trabaja en más de 60 proyectos de I+D, tanto con organismos públicos de investigación como con empresas, liderando en varios de ellos iniciativas de los programas europeos como Horizonte Europa de la Comisión Europea.

Sobre el Programa POCTEP

El programa Interreg VA España-Portugal (POCTEP) promueve proyectos de cooperación transfronteriza con el apoyo de la Unión Europea. Para el período de programación 2021-2027, la Unión Europea centrará sus políticas en cinco prioridades de inversión: una Europa



más inteligente, una Europa más verde y 'cero emisiones', una Europa más conectada, una Europa más social y una Europa más cercana a los ciudadanos.

Para más información:

Gabinete de Prensa de CATEC

Celia Ruiz (+34) 654 74 64 73

cruiz@euromediagrupo.es